

IGLESIA DE CRISTO PRADOS DEL SUR

Maracaíbo- Estado Zulia

Venezuela



José Gregorio Díaz
Predicador

REPORTE DEL MES DE AGOSTO 2017

La paz y la gracia de nuestro Señor Jesucristo les acompañe eternamente.

Agradecido con el Señor padre todo poderoso por su misericordia y su amor, este mes fue de gran bendición ya que tenemos un nuevo hermano en la fe, nuestro hermano Luis Atencio quien para la gloria de Dios obedeció al evangelio.



En este mes seguimos obedeciendo fielmente a los mandamientos de nuestro Señor.

El día domingo seguimos reuniéndonos para adorar a nuestro gran Rey.

Los días miércoles nos reunimos para estudiar la palabra de Dios y las oraciones.

También seguimos visitando a nuestros amigos y hermanos para seguir hablando del evangelio de salvación a todos, hasta ahora tenemos nuevos contactos gracias a Dios.

En este mes mi esposa comenzó un nuevo discipulado con nuestra nueva hermana Milena, próximamente estará también reuniéndose con la hija de nuestro hermano Pedro para predicarle el evangelio de salvación

Este mes viaje a Colombia a buscar algunos medicamentos que son donados para hermanos necesitados, gracias a Dios no hubo problemas al pasarlo.

Pido sus oraciones por mi país para que todo mejore.

Pido que estén orando por mi familia y por mi persona para que el Señor nos siga dando fortaleza.

Pido oración por la unidad de la iglesia y el crecimiento numérico y espiritual.

Gracias le doy a Dios y a ustedes por su gran ayuda, Dios les bendiga.

Su hermano y servidor. José Gregorio Díaz.

Bondad y Misericordia.